



Ideal Standard

**Pressemitteilung**  
**20.03.2019**

**Zusammenarbeit mit renommiertem italienischen Designstudio:  
Ideal Standard enthüllt brandneue Kollektionen der Designer  
Ludovica und Roberto Palomba**

Ideal Standard präsentiert die ersten Produkte der neuen Design-Kooperation mit dem italienischen Studio Palomba Serafini Associati. Die renommierten Designer Ludovica und Roberto Palomba haben mehr als 25 Jahre Erfahrung in der Entwicklung innovativer Badkonzepte.

Die Zusammenarbeit baut auf Ideal Standards starkem Designerbe auf. Sie ist von früheren Produkten inspiriert, die als Ausgangspunkt dienen, um neue zeitgenössische Kollektionen zu kreieren. So wird die Design-Philosophie von Ideal Standard weiterentwickelt, um das Badezimmer der Zukunft mitzugestalten.

„Ideal Standard ist seit über einem Jahrhundert ein Marktführer im Baddesign. Wir nutzen diese tiefen Wurzeln, um neue designorientierte Lösungen zu schaffen. Wir greifen auf unsere früheren Designs zurück, analysieren ihren Wert und denken darüber nach, wie wir traditionsreiche Entwürfe in moderne Konzepte transformieren können - sowohl in Bezug auf Ästhetik als auch auf Funktionalität“, sagt Torsten Türling, CEO von Ideal Standard.

Die ersten Ergebnisse umfassen Keramiken und Armaturen, sowie Möbel und eine Badewanne. Das italienische Designduo setzt zudem auf eine stärkere Verwendung von Farbe, um in modernen Innenarchitekturprojekten Akzente zu setzen.

**Zeitlose Keramik**

Ein Beispiel für die Neuinterpretation eines klassischen Meisterwerks der Moderne ist die Conca-Waschtischkollektion, die sich an dem 1972 von Paolo Tilche entworfenen Original orientiert – einer Serie, die den Wandel von der reinen Funktionalität hin zu einer Kombination von Form und Funktion im Bad spiegelt. Palomba Serafini Associati hat das traditionelle runde Becken übernommen und mit einem minimalistischen, quadratischen Design modernisiert,

um es an aktuelle Trends anzupassen und gleichzeitig seinen einzigartigen, anspruchsvollen Charakter zu bewahren.

Das neue Waschbecken Extra bringt zusätzlich Abwechslung in das Angebot von Ideal Standard. Das einfache, quadratische Design mit definierten Kanten eignet sich perfekt für Projekte, die eine geometrische Form erfordern.

Sowohl Extra als auch Conca können einfach installiert werden – sowohl via Wandmontage oder auf einer Waschtischplatte, sodass größtmögliche Variabilität für verschiedene Wohn- und Gewerbeprojekte gewährleistet ist.

Palomba Serafini Associati hat zudem das Toiletten- und Bidetportfolio von Ideal Standard mit Blend erweitert. Blend passt perfekt zu den Designs von Conca und Extra. Die Serie in einem neutralen, runden Design ist als Wand- oder Standvariante für Toiletten und Bidets erhältlich. Die WCs sind mit der revolutionären AquaBlade®-Spültechnologie ausgestattet.

### **Armaturen – schön und funktional**

Ludovica und Roberto Palomba haben zwei neue Armaturenserien entworfen:

Check zeichnet sich durch ein breites, quadratisches Design mit einem außergewöhnlich flachen Auslauf und einem flachen Bedienhebel für maximalen Komfort aus. Es harmoniert nicht nur perfekt mit dem neuen Conca-Waschtisch, Check fügt sich auch in jedes Badezimmer ein und verleiht der Umgebung Eleganz.

Das Joy-Design bietet einen schlanken, zeitlosen Look, der zu jeder hochwertigen Keramik passt und ist mit drei verschiedenen Bedienhebeln erhältlich.

Sowohl Check als auch Joy sind mit hochglänzenden Smart Shine Oberflächen ausgestattet, die eine einfache Reinigung ermöglichen. Beide Armaturen verfügen über einen umweltfreundlichen Durchflussbegrenzer, der den Wasserverbrauch auf 5 Liter in der Minute reduziert.

In Zusammenarbeit mit Palomba Serafini Associati wurden auch zwei Drückerplattenmodelle entwickelt – Altes™ und Symfo™. Altes™ ist aus schöner Keramik gefertigt, was den Drückerplatten ein elegantes, seidiges Finish verleiht. Symfo™ besteht aus einer gehärteten Glasplatte, die mit einem minimalistischen und randlosen Design für ein zeitgemäßes Finish sorgt.

### **Kreativität mit Farbe**

Farbe hat in der Geschichte von Ideal Standard eine bedeutende Rolle gespielt, wobei die Keramik vor allem in den 1960er und 1970er Jahren in Ergänzung zu den umgebenden Materialien ausgewählt wurde. In dieser Zeit entwickelte sich das Bad von einer funktionalen Umgebung zu einem Raum, der die gestalterische Wirkung eines Gebäudes unterstützt und verstärkt. Palomba Serafini Associati greift diesen Ansatz mit der Einführung einer stilvollen neuen Farbpalette wieder auf.

Zehn neue Farben – darunter Schwarzglanz, Schiefergrau, Kaschmir, Salbei und Granatapfel – ergänzen sich mit Weißglanz und Satinweiß zu einer Farbpalette, die der Keramik im Badezimmer einen neuen farblichen Touch verleiht. Einige Farben gehen auf historische Ideal Standard Designs zurück, jedoch mit einem zeitgemäßen, eleganten Finish. Andere Farben wurden völlig neu entworfen und ergänzen perfekt beliebte moderne Materialien wie Marmor und Stein.

Die neue Farbpalette wird im dritten Quartal 2019 für die Ipalys-Serie und 2020 für Conca erhältlich sein.

„Wir sind so stolz darauf, endlich die Ergebnisse unserer Partnerschaft mit Ideal Standard zu präsentieren. Unser Ansatz war einfach: Qualität, intuitives Design mit einer Hommage an die Vergangenheit, während die Produkte gleichzeitig die Einfachheit, Reinheit und Eleganz bieten, für die Ideal Standard bekannt geworden und beliebt ist,“ sagt Roberto Palomba zu den neuen Kollektionen. „Wir haben mit der Einführung von Farben in die Sortimente Grenzen überschritten. Im Rückblick ist die Sprache der Farbe in vielen Designs von Ideal Standard präsent und war entscheidend für ihren Erfolg. Jetzt wollen wir Farben einführen, die das Denken über den Stil eines Badezimmers revolutionieren, mit Farbtönen wie Nerz und Puderblau, die neue, inspirierte Farbwelten aufzeigen“.

Die ersten Ergebnisse der neuen Zusammenarbeit von Ideal Standard und Palomba Serafini Associati wurden zur ISH 2019 in Frankfurt vorgestellt. Die ersten Designs werden im ersten Quartal 2020 erhältlich sein.

#### Über Ideal Standard International

Ideal Standard International ist ein weltweit führender Hersteller von hochwertigen Badlösungen für private und öffentliche Gebäude sowie für den Gesundheitsbereich. Die 9.000 Mitarbeiter des in Privatbesitz befindlichen Unternehmens mit der Zentrale in Brüssel agieren an 16 Standorten in über 100 Ländern in Europa, dem Nahen Osten und Afrika. Unter Einsatz der neuesten Technologien und in Zusammenarbeit mit Weltklasse-Designern fokussiert sich das Unternehmen auf die Entwicklung innovativer Badraumlösungen über mehrere Produktkategorien hinweg, inklusive Keramiken, Armaturen, Bade- und Brausewannen sowie Bad-Möbel und Accessoires. Die Produkte des Unternehmens werden unter starken internationalen und lokalen Marken wie Ideal Standard, Armitage Shanks (UK), Porcher (Frankreich), Ceramica Dolomite (Italien) und Vidima (Osteuropa) verkauft.

Für Fragen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung:

Ideal Standard GmbH  
Marc Nagel  
Leiter Marketing Kommunikation  
+ 49 (0) 228 521 253  
mnagel@idealstandard.com

Hill+Knowlton Strategies GmbH  
Christin Dempewolf  
+ 49 (0) 30 288 758 58  
christin.dempewolf@hkstrategies.com